

El PSOE denuncia que el Estado no prevé exenciones por patrocinar la Universiada

Teme por su celebración porque la falta de beneficio fiscal puede ahuyentar a los patrocinadores, que deben aportar 4 millones

:: D. O.

GRANADA. Uno de los grandes pilares para que la Universiada de Invierno 2015 se celebre en Granada es la financiación que aportarán los patrocinadores del evento. Sin ellos, será difícil que se desarrolle. Y sin beneficios fiscales por parte del Gobierno central, el 'caramelo' es menos apetecible para las empresas. Por eso, el portavoz del grupo municipal del PSOE, Paco Cuenca, teme por la celebración «al no contemplar el gobierno de Rajoy exenciones fiscales para aquellas empresas privadas que patrocinen la Universiada».

Cuenca lamentó que el alcalde, José Torres Hurtado, y el presidente del PP granadino, Sebastián Pérez, «no hayan movido un dedo para que su partido apoye este evento deportivo, cuya viabilidad depende de los 4 millones de euros presupuestados por patrocinios». A su juicio, es «incomprensible, negligente e indignante» que a cinco meses de la celebración de la Universiada, Torres Hurtado «haya sido incapaz de sacar este compromiso



Francisco Cuenca (PSOE), durante su comparecencia de ayer para hablar de la Universiada. :: R. I.

al gobierno de Rajoy». El edil del PSOE apuntó que «mientras que, desde Granada los populares no pelean por lo nuestro, conocemos que su partido a nivel nacional prepara enmiendas a esos presupuestos para contemplar que sí tengan exenciones fiscales las carreras de motos de Jerez, el próximo mundial de baloncesto femenino o el programa 'España Compite'».

«Todos somos capaces de enten-

der que la actual situación de crisis hace que las administraciones públicas tengan problemas para poder financiar grandes eventos como puede llegar a ser una Universiada, quizás el más importante para el deporte blanco que hemos tenido desde los mundiales de Sierra Nevada del 95», dijo. Por eso, añadió, «las aportaciones privadas son fundamentales para la viabilidad de un proyecto que no solo trae prestigio a nuestra ciudad,

sino unos ingresos económicos a los que no podemos renunciar».

El portavoz socialista manifestó que «un alcalde serio debe pelear, debe luchar, debe hacer todos los esfuerzos posibles para que esas aportaciones privadas sean rentables a las empresas a través de las exenciones fiscales que prevé la ley, como ha sucedido por ejemplo con el mundial de baloncesto». Ante ello, ironizó con que «nadie del muy granadino y gra-

nadista Partido Popular haya peleado para que la Universiada entre dentro de ese paquete de exenciones, lo que pone en peligro su financiación».

La suspensión, 7 millones

El concejal del PSOE puso sobre la mesa las graves consecuencias para Granada de suspenderse la Universiada y cifró el coste económico en 7 millones de euros. «Tres millones que ya se han invertido, más los 4 millones de sanción si la FISU presenta denuncia ante el Tribunal Europeo de Competiciones Deportivas», desgranó. Cuenca resaltó que «la cuestión económica es preocupante, pero mucho más el daño moral a una ciudad que perdería todo tipo de credibilidad y la posibilidad para albergar alguna competición seria en el mundo de la nieve».

Además, calificó de «cúmulo de despropósitos» la gestión del evento. Según dijo, «me consta que desde el Ayuntamiento ni si quiera ha elaborado un manual de patrocinio, algo que Sierra Nevada ya tiene listo desde hace meses», algo que, a su entender «es injustificable» para «un alcalde al que parece que no le corre la sangre de Granada por las venas». Del mismo modo, Cuenca recordó que el proyecto de la Universiada preveía unos ingresos por patrocinios privados de unos 7 millones de euros y que, posteriormente fue reducido a unos 4 o 5 millones.

«Sin la exención fiscal que el PP de Granada no ha peleado, dichos ingresos pueden rondar los 500.000 euros», explicó el edil, quien se preguntó que «cómo se va a resolver este problema con unas arcas municipales en números rojos».

IU exige un plan urgente para reducir la contaminación del aire en la ciudad

:: R. I.

GRANADA. El portavoz del grupo municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Granada, Francisco Puentedura, mostró ayer su preocupación por los datos de la contaminación del aire en la ciudad de Granada que se desprenden del informe realizado por ecologistas en acción «sobre la calidad del aire en el Estado español durante el 2013». Según este informe, Granada es el

área con mayor contaminación del aire en Andalucía y una de las zonas más contaminadas de España, «superando los límites establecidos por la normativa europea en suspensión de partículas y en exposición a dióxido de nitrógeno y en ozono».

También supera los indicadores recomendados por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en los valores anuales de suspensión de partículas y en la exposición en dió-

xido de nitrógeno, ozono y dióxido de azufre, «que son los componentes que este informe mide por afectar más a la salud de las personas», señaló Puentedura.

Para el portavoz de la organización de izquierdas, «estos datos son muy preocupantes y deben tomarse muy en serio por parte del alcalde y el gobierno municipal, pues no es la primera vez que se repiten este tipo de informes con unos datos tan alarmantes». Además, destacó que la mala calidad del aire en la ciudad y el alto grado de contaminación «afecta muy negativamente a la salud y calidad de vida de los granadinos, especialmente a aquellos que se ven afectados por asma y otras enfermedades respiratorias».

La previsión de ocupación hotelera en la capital para este puente del Pilar supera el 85%

:: EUROPA PRESS

GRANADA. La previsión de ocupación hotelera para Granada capital durante el puente del Pilar alcanza el 85% de media y se prevé que algunos establecimientos del centro puedan alcanzar el 90%, en gran parte motivado por la fuerte presencia del turista internacional.

Este puente de octubre suele te-

ner un buen comportamiento para la provincia de Granada, donde la media de ocupación estimada supera el 70%, siendo la capital y la costa tropical donde se prevén las mejores cifras, en esta última con previsión de llenar el 75% de las camas disponibles. Le siguen la zona de Baza, Huéscar y el Altiplano, con una previsión de ocupación hotelera del 70%; y con un 65% el Poniente, la Alpujarra y la zona de Guadix y el Marquesado, según los datos que maneja la Federación Provincial de Empresas de Hostelería y Turismo de Granada. La tipología de cliente que se espera en el puente del Pilar es muy variada, estando prevista una alta ocupación del turista internacional.

DSN
Dauro Sport Nutrition
Nutrición y suplementación deportiva

La distancia entre los sueños y la realidad se llama **DISCIPLINA**

DSN ISOPLUS CFM

GRANADA 2014 PREMIOS MASTER DE POPULARIDAD

Dirección: c/ Arabial, 54 18004 Granada
Tel: 958 25 95 09

Web: www.dsnstore.com Correo: clientes@dsnstore.com <http://www.facebook.com/dsnstore> <http://twitter.com/DSNSTORE>

El proyecto para impulsar el sector TIC suma ya 260 empresas en Granada

EFE

GRANADA. El proyecto 'On Granada Tech City', que tiene como objetivo promover la industria TIC y captar grandes inversiones tecnológicas, ha afiliado en su primer año de vida más de 260 empresas que representan el 70% de la facturación del sector y crear más de 300 empleos de alta cualificación.

El proyecto de la Asociación Granada Plaza Tecnológica, impulsado por la Confederación Granadina de Empresarios (CGE), ha creado más de 300 puestos de trabajo en el sector tecnológico desde su puesta en marcha hace un año, el 10% de ellos procedentes de acciones directas de 'On Granada'

Su presidente, Gerardo Cuerva, ha recalorado el esfuerzo de las administraciones para convertir a Granada en un referente del sector tecnológico en el que puedan instalarse empresas extranjeras y la buena marcha del proyecto, que ha logrado la afiliación de 268 compañías que representan el 60% del sector en facturación y más de un 70% del sector en cuanto a empleo. El sector tecnológico granadino cuenta actualmente con más de 420 empresas que dan trabajo directo a más de 4.600 personas.

«Hemos establecido contactos con numerosas compañías del sector TIC de países como Alemania, Reino Unido o Francia, y en solo un año hemos logrado que tres empresas internacionales se instalen en Granada», ha subrayado Cuerva.

Cifras «excelentes»

El secretario general de 'On Granada', Vito Episcopo, ha resaltado las «excelentes» cifras de creación de empleos del sector, con más de 300 puestos de trabajo nuevos, la mayoría de la máxima cualificación y altas retribuciones económicas.

En esa senda de creación de empleo celebrarán el próximo martes una jornada de contratación para ofrecer más de un centenar de puestos de trabajo, principalmente destinados a ingenieros informáticos y programadores. Durante el último año, el proyecto ha desarrollado 220 acciones de captación y promoción, una docena de visitas de empresas y entidades extranjeras, ha firmado nueve convenios de colaboración y ha celebrado tres congresos tecnológicos nacionales.

Este proyecto liderado por CGE cuenta además con el apoyo del Ayuntamiento, la Diputación, la Universidad de Granada, la Asociación de Empresarios de Tecnologías de la Información y Comunicaciones de Andalucía (Eticom) y la Junta de Andalucía.

La UGR cuenta por primera vez con una 'estudiante embajadora' de asuntos europeos

Andrea Elvira García Oria orientará a todas las personas interesadas en trabajar en la UE

ANDREA G. PARRA

GRANADA. Es la becaria embajadora en la Universidad de Granada (UGR) para asuntos europeos. Andrea Elvira García Oria es la primera en conseguir la plaza del programa conocido como EU Careers Ambassador. Nació y estudia en Granada, donde actualmente cursa el tercer año del grado en Administración y Dirección de Empresas de la UGR.

Hasta octubre de 2015 será la 'embajadora' que asesorará sobre las posibilidades internacionales. El programa EU Careers Ambassador es convocado por EPSO (European Personnel Selection Office) y ella concurrió a través de la web para conseguir el puesto. La subvención para la formación y todos los materiales necesarios se obtienen por parte del Centro de Documentación Europea de la Universidad granadina, así como de la propia institución a la que se representa.

Andrea Elvira García Oria informará a todos los alumnos de la UGR que así lo deseen. A lo largo del curso se podrán hacer consultas personales en el Centro de Documentación Europea. Desde este mes de octubre hasta febrero el horario será todos los viernes de 10.00 a 12.00 horas, y desde marzo a junio los lunes de 10.00 a 12.00 con previo aviso a eucareers.granadauniversity@eu-careers.eu. Además, también se harán consultas online a través de dicho correo o por las redes sociales como facebook y twitter.

Su función principal es orientar a todas las personas interesadas en trabajar en la UE. Les dará información de cómo se realiza el proceso de selección por parte de EPSO, las diferentes prácticas que se pueden realizar en la UE así como los requisitos necesarios para dichos trabajos.

Este curso es el primero en el que Granada cuenta con dicha figura. Sin embargo, no es la primera vez que se da en España: en el curso anterior hubo tres personas que estuvieron informando sobre dichas posibilidades de empleo y en el actual España cuenta con seis representantes de diferentes comunidades autónomas (Andalucía, Cataluña, Madrid, Murcia y Canarias).

García Oria afirma que «las posibilidades que ofrece la UE a los jóvenes son diversas, ya que podemos encontrar desde prácticas hasta empleos en las diferentes instituciones europeas ya sea en el Consejo, en la Comisión Europea, en el Comité de Regiones, en el Comité Económico y Social Europeo, en el Defensor del Pueblo, en el Tribunal de Justicia de la UE, en el



Andrea Elvira, en el Centro de Documentación Europea de la UGR. :: A. G. P.

Tribunal de Cuentas o en el Supervisor Europeo de Protección de Datos».

El interés por trabajar en las instituciones de la UE se ha visto incrementado notablemente, una muestra de ello es la X Edición de las Jornadas de Empleo realizadas por el Centro de Documentación Europea, donde la demanda de participación es muy alta y asisten alumnos de diversas carreras (Traducción, Políticas, Derecho, Trabajo y Económicas). Este año, dichas jornadas tendrán lugar el 19 de noviembre.

Otro ejemplo del aumento de interés por estas instituciones es que en España desde el año pasado a este el programa de EU Careers Ambassador se ha duplicado. Además, cada vez hay más simulaciones de cómo se trabaja en el Parlamento Europeo o en la Organización de las Naciones Unidas.

Desconocimiento de ayudas

Si la pregunta es si son necesarias más ayudas para que los jóvenes puedan acceder al mercado internacional, García Oria responde que «hay bastantes ayudas y opciones para acceder al mercado laboral europeo e internacional. Sin embargo, muchas de ellas no se conocen debido a la falta de información o que se encuentran dispersas en los diferentes medios de los que se disponen actualmente».

El Centro de Documentación Europea es el que presta más y mejor información sobre este tipo de oportunidades en su página web,

<http://cde.ugr.es/>».

García Oria es una persona inquieta. «A lo largo de mis años académicos he participado y sigo participando en varios programas que se ofrecen para los estudiantes. Junto con Artemisa World asistí a diferentes trainings (formación) sobre Jóvenes en Acción. Desde el año pasado soy mentora de los estudiantes 'erasmus' de mi facultad y soy miembro de la asociación Aiesec».

Por eso pidió participar en este programa: «Quería conocer más sobre las diferentes instituciones de la Unión Europea y me gustó la oportunidad de poder representar a EPSO en Granada y alrededores. Además, desde que estoy en Artemisa World, Aiesec y en el programa mentor; poder ayudar a las personas que quieren moverse para trabajar o adquirir experiencia en un país diferente al suyo me gustó mucho».

Esta joven universitaria será la encargada este año de orientar a todas aquellas personas, tanto de Andalucía Oriental como del resto de ciudadanos en general, que

Es la representante en Andalucía oriental del programa EU Careers Ambassador

estén interesados en trabajar en las instituciones de la UE así como de realizar prácticas.

Futuro

A ella en un futuro también le encantaría trabajar en alguna institución a nivel europeo o internacional. «Creo que es una gran oportunidad para trabajar con diferentes culturas y retarme cada día a hacer lo mejor de mí misma. Una experiencia como esta nos aportará mucho personal y profesionalmente ya que en dichas instituciones podremos trabajar con personas de todo el mundo y de manera diferente a la que cada uno está acostumbrado».

Para trabajar en la UE es necesario haber realizado una carrera o un módulo de grado superior. Sin embargo, algo fundamental para trabajar en las diferentes instituciones de la UE son los idiomas. El inglés, francés o alemán como segundo idioma será muy valorado, ya que varias de las pruebas que se deberán realizar son en una de ellas.

García Oria concluye que a nivel personal «los idiomas, además de gustarme, me permiten relacionarme con la gente de dicho país y cultura. También los necesito para muchas de las actividades que realizo día a día como ayudar a las personas de erasmus de la Universidad de Granada. En nuestra ciudad tenemos la posibilidad de practicar y mejorar nuestro segundo o tercer idioma, en mi caso el inglés y el francés, con personas nativas cada día».



Los dos clubes granadinos de Tercera quieren estrenarse ya. :: A. AGUILAR

Plena actividad del fútbol sala en el 'puente'

Los clubes masculinos desean vencer al fin en su tercer encuentro liguero, mientras que el Albolote femenino aplaza su duelo hasta este lunes

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El puente con motivo del Día de la Hispanidad rezumará fútbol sala por los cuatro costados. Los conjuntos granadinos que mili-

tan tanto en el grupo XVIII de Tercera división masculina como el III de Segunda femenina han repartido sus respectivos compromisos a lo largo de los tres días, siendo el Albolote Futsal el último en entrar en escena durante esta jornada al saltar a la pista el próximo lunes.

En la categoría de plata de las féminas, el primer club nazarí en jugarse los tres puntos será el Atlético Monachil. El compromiso del cuadro serrano es de máxima complejidad pues visitan al UCAM Murcia,

uno de los conjuntos más potentes de la Liga y eterno aspirante al ascenso de categoría. Aun así, el Monachil quiere dar la sorpresa (18 horas) y borrar de un plumazo el revés que supuso sucumbir ante el Vívar (3-5) pese a llegarse a los últimos segundos de ese encuentro con tablas en el marcador.

Esta tarde también tiene prevista su cita semanal el Deportivo Loja, que se desplaza para medirse al Atlético Torcal (18.30 horas). Las chicas del Poniente marchan en la segunda posición de la tabla tras su goleada a San Juan Bosco (4-0) y ahora viajan a tierras malagueñas para verse las caras con un rival herido tras su derrota inicial en Almagro (3-1).

El Albolote Futsal

Por último, el Albolote Futsal aguardará hasta el lunes para intentar darle continuidad a su victoria en Melilla (2-3) de la pasada semana. Las metropolitanas se estrenan en casa ante la AD Cefo, club extremeño

ubicado en Villanueva de la Serena. Este partido dará inicio a las 13 horas y supondrá el debut en la categoría de la escuadra que ha permitido subsanar la desaparición del conjunto de la Universidad de Granada en esta Liga.

Mientras que en el apartado femenino se conoce la victoria, no ocurre igual en el masculino pues ni Peligros ni Villanueva Mesía han logrado sumar de tres en tres en sus dos primeros choques. Los peligreros, tras su queja por el arbitraje en Gádor, viajan esta tarde a Peñarroya (18.15 horas) para enfrentarse al colista de la categoría. Los hombres de Ramón Balboa no pueden conceder más terreno y han de ganar para no alejarse de la zona noble de la tabla. También quiere ganar en su partido de mañana (11 horas) en El Ejido. Los jugadores dirigidos por Javi Castañeda han cosechado sendas derrotas aunque confían en remontar el vuelo ante un adversario que tampoco conoce el triunfo.

La ACB solicitará un estudio jurídico ante la decisión del Tribunal sobre el Bilbao Basket

Xabier Jon Davalillo, presidente del club vizcaíno, se felicita por el clima «de normalidad» en la Asamblea General

BALONCESTO

:: I. B.

BILBAO. La Asamblea General de la ACB acordó ayer en su reunión de Madrid la realización de un estudio jurídico con respecto a la de-

cidión del Tribunal Administrativo del Deporte (TAD) de permitir jugar al Bilbao Basket esta temporada.

Hay que recordar que la ACB decidió excluir a los hombres de negro de la competición tras no reponer el fondo de garantía salarial en los plazos establecidos, a lo que el club bilbaíno respondió con un recurso al TAD que fue aceptado de forma cautelar a primeros de agosto, y el pasado 26 de septiembre, poco antes de arrancar la competición, fue ratificado por el tribunal.

Encargar el estudio supone además que, de momento, la ACB no va a recurrir la decisión del TAD, pese a que en un primer momento la asociación de clubes bajo la presidencia de Francisco Roca no lo había descartado. Ayer, la asamblea de la ACB se limitó a realizar un estudio jurídico «detallado para profundizar en las consecuencias de aceptar o no dicha decisión, y valorarlo en una próxima reunión».

Tras la reunión celebrada en Madrid, el presidente del Bilbao Basket, Xabier Jon Davalillo, explicó que

la reunión «transcurrió con mucha normalidad, en un ambiente cordial».

El dirigente del club señaló que «en un primer momento, la asamblea ha expuesto su punto de vista respecto a la decisión del TAD, con la que no estaba de acuerdo, ha argumentado su punto de vista y ha decidido después encargar un estudio jurídico, pero no ha dado fechas ni tampoco se ha ido más allá respecto a este tema, con lo que estamos muy satisfechos de cómo ha discurrido la reunión, con el clima de normalidad e incluso diría que de cordialidad con los representantes de los clubes presentes», declaró Davalillo, quien agradeció que, «más allá de este tema, después los clubes se han centrado en temas propios de la ACB».

La Universidad arranca las clases de pádel con Jero Cañas al frente

:: J. M.

GRANADA. El Centro de Actividades Deportivas de la Universidad de Granada ya disfruta del inicio de las clases de pádel durante el actual curso académico. Jerónimo Cañas, campeón del mundo sub-21 y director del primer portal de ciencia e investigación de este deporte se mantiene al frente de esta iniciativa de la institución universitaria para fomentar la práctica de esta disciplina entre sus alumnos y también en el resto de la sociedad granadina.

Este año completan el elenco de profesores José Benavides -número 2 de Andalucía-, Eduardo Espona (jugador y entrenador profesional) y Javier Courel, investigador que analizará el juego de cada uno de los inscritos a través del uso del vídeo.

El curso se divide en dos cuatrimestres y cada uno de los interesados podrá determinar la cantidad de clases a la semana que recibirá, desde uno a cuatro días. También se ha reducido el número de alumnos a cuatro como máximo, lo que permite un mayor seguimiento del avance de cada uno de los alumnos.

El presidente de la Andaluza se someterá a moción de censura el 17 octubre

GOLF

:: EFE

JAÉN. El malagueño Ángel de la Riva, presidente de la Real Federación Andaluza de Golf, se someterá el día 17 de octubre a una moción de censura presentada por un grupo de asambleístas representados por Ángel Gutiérrez, hasta hace unos meses vicepresidente del organismo.

El proceso ha sido anunciado en la web de la Andaluza y dará comienzo a las 16.00 horas una vez que se ha constituido la mesa electoral. Cabe recordar que este hecho no cuenta con ningún precedente, siendo la primera y única moción de censura desde que la Federación Andaluza de Golf se fundara en 1979. Para que la moción de censura prospere Ángel Gutiérrez necesita la mayoría absoluta de la Asamblea, es decir, 31 votos.

En caso de que la moción fuera aprobada, se produciría automáticamente el cese de Ángel de la Riva como presidente de la Federación Andaluza, cargo que ha ocupado desde hace más de tres décadas.